

l'arracher à ses bourreaux, mais il n'y a pas de rémission sans sacrifice. Voilà pourquoi Jésus s'est immolé sur la croix pour nous ouvrir le ciel. Bienheureux sont ceux admis à unir leur holocauste au sien, à mêler leur sang à celui de leur Dieu."

(*A suivre*)

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu au Couvent de St-Michel, le 28; à Manrèse, le 30; au Monastère des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, le 1er janvier. — Les Noces d'or sacerdotales et le vingt-unième anniversaire du sacre de S. G. Mgr L.-Z. Moreau seront célébrés à St-Hyacinthe, les 20 et 21 janvier prochain. — La Basilique de Québec a failli devenir la proie des flammes dans la nuit du 13 décembre. La sacristie nord et la chapelle St-Louis ont été incendiées en partie, et les ornements pour le culte ont été passablement gâtés. Les pertes sont de 15.000 piastres. — Le sous-comité nommé pour faire droit à la requête des autorités ecclésiastiques, au sujet d'un terrain au Palais pour la construction d'une église, a fait rapport que la cité ne peut disposer d'aucun terrain à cet endroit. — La brochure de M. Laurent David a été dénoncée par Mgr l'évêque de Rimouski, et on dit que l'auteur en a appelé à Rome. Nous aurons donc probablement un jugement de la S. C. de l'Index sur cette fameuse brochure. Nous avons lu avec beaucoup d'intérêt la lettre de P. Bernard, commentant la lettre de Mgr Lazzareschi à M. David. P. Bernard en profite pour déclarer qu'il est un et non trois. — Lorsque ce numéro paraîtra, il est probable que le diocèse de Montréal pleurera la perte de son archevêque. — Tous les évêques canadiens sont de retour de Rome. — Toute la presse libérale et anti-cléricale de la Province de Québec approuve la capitulation scolaire. On remarque que les chefs libéraux se donnent beaucoup de mal, dans chaque paroisse, pour tromper l'opinion publique touchant le compromis. — Il y a actuellement 27 élèves au Collège canadien de Rome, et sur ce nombre 24 canadiens. — Le Rvd M. J. Clovis Roy, ancien curé de Saint-Alexandre, décédé le 17 décembre, était membre de la caisse ecclésiastique St-Joseph, de la Congrégation du collège de Ste-Anne, et de la société d'une messe, section diocésaine. Son service et sa sépulture ont eu lieu à Saint-Alexandre, samedi dernier.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN curé, du Cap-Santé, Portneuf.